



Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2022

Interpellation Nr. 61 Johannes Sieber betreffend vorgesehene Umnutzung des Musical Theaters

P225268

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Musical Theater Basel muss saniert werden. Für den weiteren Betrieb als Musical Theater wären Investitionen von geschätzt 50 bis 80 Millionen Franken notwendig. Ohne staatliche Subventionen könnte das Musical Theater nicht nachhaltig betrieben werden. Der Regierungsrat möchte das Gebäude umnutzen und dort die dringend benötigte Schwimmhalle mit einem 50 Meter Becken realisieren. Der Standort ist aufgrund der Verfügbarkeit und der idealen Lage am besten für die neue Schwimmhalle geeignet. Zahlreiche Veranstaltungen, die heute im Musical Theater stattfinden, können in anderen Eventhallen durchgeführt werden.

